

私の留学体験記

広島県立加計高等学校 2年 影井 芽依 (かげい めい)
留学期間 平成29年8月14日 ~ 平成29年8月29日 (16日間)
留学先 ホノカア高校 (ホノカア, アメリカ合衆国・ハワイ州)

私は今回のハワイ短期留学で多くのことを学びました。この二週間は、私の今までの考え方を変わるとてもよいきっかけとなりました。

中でも印象に残っているのは勇気を持つということです。ハワイに到着して間もないころは、何かわからないことや気になることがあっても、「本当に自分の英語が通じるのだろうか」と不安になり現地の人に話しかける勇気が出ませんでした。しかし、それでは何も変わらないと思い勇気を出して話しかけてみました。すると、完璧にコミュニケーションが出来たとまでは言えませんが、ジェスチャーを使うなどして何とか自分の思いを伝えることができました。「できるかできないか」は後にして、まずはやってみるということが大切だと思いました。

私はあまり自分から進んで何かをする性格ではないため、すぐに人の陰に隠れてしまったり、自分の意見を言えなかったりということがよくあります。今回の留学の途中から、この性格を変え積極的に前へ出ていきたいと思うようになりました。勇気を出してハワイへの短期留学に参加することを決めたおかげで、たくさんの貴重な体験ができたため、勇気を持つことは大切だと改めて感じました。

また、今回の短期留学では今までとは違ってたくさんの場所を訪問させていただき、日本とハワイとの繋がりをたくさん見ることができました。それだけでなく、広島とハワイ、安芸太田町とハワイとのより深い繋がりを見ることができました。自分が今住んでいる場所とハワイの繋がりを知ることで親近感がわいたし、誰も知らないような繋がりを知ることができました。今後は安芸太田町や広島県についてもっと学び、それらを発信していける人材になりたいと思っています。



今回ハワイへの留学を決めた理由の一つに、「ハワイでの留学中に学んだことをもとに、高校卒業後の進路選択など自分の将来について考える」ということがありました。具体的な職業など、明確な目標が決まるころまでは至らなかったものの、日本にはわからなかった多様性などを自分自身の目で見て、肌で感じることで自分自身の視野が確実に広がったと思います。今回の留学を通して学んだことを、自分の生活のすべてに役立てるために、これからもっとたくさんのことに挑戦し、様々な体験をしてさらに視野を広げたいと思います。